

Reunión por fin de año no fue convocada a nombre de la bancada ni de manera formal: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Anoche, seguían negando los que sí asistieron a esta reunión, los que no se pueden acostumbrar a la austeridad, solo cambiaron de sede, de Cotorritos en Polanco a Bodega del Mar en el Pedregal, eso sí con regalo que darían de intercambio y que en su mayoría fueron para seguir la línea de la última sesión, botellas de alcohol. **Dolores Padierna** rechazó hablar con los medios, mientras que la diputada **Irma Juan Carlos** presumió la botella de mezcal que llevaba para este intercambio. A Sergio Meyer se le olvidó el regalo, dijo que compraba una crepa de último momento. Esto fue lo que dijo el diputado **Ricardo Monreal**: “Me parece que ellos lo decidieron. Yo no acudí, porque había dicho que no era una convocatoria formal, no lo fue. Yo nunca autoricé que se hiciera a nombre del grupo ni de manera oficial”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zADpOWsMwggwIPpp9?e=rcK6Zk

k